



Bericht des Landesjugendausschuss zum SKVMV-Jugendtag 2020

Zur Mitgliederentwicklung im Jugendbereich:

	2007	2008	2009	2010	2011	2012	2013	2014	2015	2016	2017	2018	2019
U14w	63	63	94	62	56	45	55	59	38	39	31	38	39
U14m	81	101	122	123	113	120	99	83	80	70	69	62	54
U18w	54	45	33	32	21	15	16	16	25	18	16	19	24
U18m	107	74	60	45	41	37	38	48	43	39	39	38	38
Gesamt	305	283	309	262	231	217	208	206	196	166	155	157	155

Rückblick:

Bei den DJM Dreibahnen im Frühjahr 2019 in Wolfsburg fehlte unseren Einzelstärkern leider das letzte bisschen Glück, um das Siegerpodest zu besteigen. So gab es zwar keine Medaillen, aber viele gute vierte und fünfte Plätze. Die gab es auch in den Paarwertungen. Hier allerdings kamen noch der zweite Platz der U18-Mädchen (H.Fieber & A.Boomgarden) und der dritte Platz des U18-Mixed (H.Fieber & N.Tamm) dazu.

Bei den DJM Bohle in Husum standen drei Mannschaften aus MV auf dem Treppchen: Die U14-Mädchenmannschaft des KV Landkreis Rostock wird Deutscher Meister!

Die U14-Jungs des LKKS SV Vorpommern-Greifswald gewinnen Silber, genauso wie die U18-Jungs des KV Nordwestmecklenburg. Im Einzel wird Marvin Skriwanek (U18, KV Nordwestmecklenburg) Deutscher Meister! Herzlichen Glückwunsch und Danke an alle Sportler, Betreuer und mitgereisten Schlachtenbummler für wiederum schöne und erlebnisreiche Deutsche Meisterschaften!

In Husum wurde auch Moritz-Valentin, das Maskottchen unserer Jugend, von Henriette Fieber an Anica Fromme übergeben.

Im Juni spielten wir mit einer Zwölfer-Auswahlmannschaft unser Ländervergleichsspiel gegen die Brandenburger Jugend in Waren. Samstag wurde gekegelt, Übernachtet haben wir im Jugendwaldheim in Loppin und sonntags waren wir im nahe gelegenen Wisent-Gehege. Das Turnier endete mit einem 3:3. Auf Grund der höheren Gesamtholzanzahl ging der Wanderpokal diesmal an unser Team.

Mit Beginn der neuen Saison gab es auch (leider wieder mal) Änderungen bei den Antidoping-Vereinbarungen (ADV). Wie bisher auch wird diese von allen Aktiven und auch Betreuern gebraucht, wenn sie bei den Deutschen Meisterschaften starten. Alle Antidoping-Karten und alle vor Juli 2019 ausgefüllten ADV's sind ungültig. Ab jetzt gilt: Die ADV auf der DKB- oder auch der SKVMV-Seite herunterladen, am Rechner ausfüllen, ausdrucken und unterschrieben per Post an den DKB schicken. Der vergibt (falls noch nicht geschehen) eine ID-Nummer, unterschreibt die ADV ebenfalls, scannt diese ein und schickt sie als Datei per Mail (Adresse angeben!) an den Absender zurück. Diese Datei wird ausgedruckt und ist bei den Deutschen Meisterschaften vorzulegen.

Nach der Sommerpause fand unser Trainingslager in Stralsund statt. Hier wurden die Auswahlmannschaften nominiert.

Bei den Deutschlandpokalen wenige Wochen später belegte unsere U18-Jugend in Kläden (bei Stendal) den fünften Platz, unsere U14-Jugend belegte in Kiel (Hotel Reimers) ebenfalls den 5. Platz.

Erstmals gab es beim Deutschlandpokal in Kläden mit dem „Handicap-Lauf“ eine Extrawertung für U18-Kegler mit Behinderung. Aus unserem Bundesland nahmen daran drei Spieler teil, Organisation und Finanzierung dafür hat der KV Landkreis Rostock übernommen.

Beim Jugend-Länderspiel Deutschland vs. Dänemark im Oktober in Peine spielten zwei Jugendliche aus MV in der DBKV-Auswahl. Das Länderspiel wurde mit 8:0 vom deutschen Team gewonnen.

Ausblick:

Der kommende Jugendtag findet am 22. März 2020 in Teterow statt. Dort wird u.a. der Landesjugendausschuss für die nächsten drei Jahre gewählt werden. Torsten Hochmann (Beisitzer) und Paule Meller (Landesjugendsprecher) werden dann nicht mehr zur Verfügung stehen. Beiden möchte ich an dieser Stelle schon mal ein herzliches Dankeschön für ihren jahrelangen Einsatz sagen!

Und gerne weise ich auch schon mal auf den Deutschlandpokal der U18 im November 2020 hin, der diesmal in Neukloster ausgetragen werden wird!

Unsere Startplätze bei den kommenden Deutschen Jugendmeisterschaften:

DJM Dreibahnen in Wolfsburg, 2./3. Mai 2020

Einzel U14w	Einzel U14m	Doppel U14w	Doppel U14m	Mix U14	Einzel U18w	Einzel U18m	Doppel U18w	Doppel U18m	Mix U18
2	1	1	1	1	2	2	2	2	3

DJM Bohle in Lüneburg, 5.-7. Juni 2020

Einzel U14w	Einzel U14m	Mannschaft U14w	Mannschaft U14m	Einzel U18w	Einzel U18m	Mannschaft U18w	Mannschaft U18m
2	3	2	2	3	4	1	2

Abschließend möchte ich mich im Namen des LJA bei allen Betreuern und Verantwortlichen für die gute Zusammenarbeit bedanken.

Rainer Malz

